



ESPACE FRANS KRAJCBERG

CENTRE D'ART CONTEMPORAIN, ART & NATURE

LIRI HEFTI SEOPA-RUIZ

Projet « Le Cri de l'Amazonie dans le cœur d'une femme »

30 octobre 2015



Présentation du projet de l'ÉCOLE ÉCOLOGIQUE DE L'AMAZONIE PERUVIENNE par Liri HEFTI SEOPA-RUIZ lauréate du prix "Terre de Femmes" 2015 de la Fondation Yves Rocher-Institut de France.

"Mon nouveau projet sur l'éducation pour le développement durable pourrait contribuer à un changement des consciences. Ainsi est née en 2006 l'école modèle de l'Amazonie. Son concept pédagogique se développe progressivement conjointement avec

tous les participants du projet et il repose en grande partie sur les expériences de la pratique, de la confrontation de l'enseignement de divers pédagogues reconnus et de l'analyse de la réalité locale de l'Amazonie."

Cette conférence est organisée en présence du photographe Pierre de Vallombreuse dans le cadre de son exposition "Souveraines, ces peuples où les femmes sont libres" présentée à l'Espace Frans Krajcberg du 22 octobre au 19 novembre 2015.